

【必修】探究支援・市立千葉高校 SSH 工学 【選択】千葉大学連携・生命・医療系

「千葉クロススクールサイエンスフェスティバル2018」

日時：平成30年11月10日（土） 9：20～15：00 場所：千葉市立千葉高等学校

「千葉クロススクールサイエンスフェスティバル2018」とは…

文部科学省によるSSH指定の市立千葉高等学校が開催している小学生から高校生までを対象とした研究発表会です。



【受講生の感想】

- ・実験のまとめ方や一定の条件にそろえることのできる実験装置を知ることができた。また、実験内容やタイトルがおもしろく、とても惹きつけられるものばかりであった。
- ・今日は、様々な人の素晴らしい研究の成果を聞くことができました。自分の知っている分野はより深め、知らない分野も教養をつけることができました。発表の上手なやり方や、写真や補助スライドの使い方も改めて確認できました。1月の発表に向け、スライドを製作し、よりよい発表ができたと思います。
- ・小・中・高校生の色々な発表を聞くことができ良かったです。研究の仕方や発表の仕方など、参考にできることがたくさんあり、これからの生活や学習に生かしていきたいと思いました。また、非常に興味深いテーマも多く、とてもおもしろかったです。
- ・開会式のオープニングも発表内容もとてもおもしろかったです。小学生の発表はとても個性的で、高校生の発表はとても専門的でした。小さな疑問からここまで大規模な研究にしていたのはとてもすごいと思いました。それぞれの発表はとても工夫されていて、とてもおもしろかったです。
- ・小・中学生の発表は、アイデアが斬新ですごく面白かった。レベルの高い発表ばかりで次の実験への展開の仕方やグラフの表し方など取り入れたいと思うものがたくさんあった。発表は外部の先生方から貴重なアドバイスをいただいたり、小・中学生から嬉しい感想をもらえたりしてすごく楽しかった。今回の発表で指摘された部分は、これから直してより良くする良い機会になった。
- ・色々な自由研究を考えていてすごくいいなと思いました。開会式のオープニングのビデオでは「市立千葉は面白い所なのかな」と思いました。また、科学って面白いなとも感じました。